



Área Deporte

MÁLAGA ACOGE EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE ESPELEOLOGÍA ESTE FIN DE SEMANA

Será en la plaza de La Marina con la participación de más de un centenar de deportistas inscritos

13/10/2022.- El Campeonato de España ASEDEB de TPV en Espeleología tendrá lugar en Málaga los días 15 y 16 de octubre de 2022 en la céntrica plaza de la Marina. Promovido por la Asociación Española de Espeleología y Barrancos, organizado por la Sociedad Excursionista de Málaga con la colaboración de la Federación Andaluza de Espeleología, cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Málaga y la Diputación Provincial. La competición dará comienzo el sábado a las 10:00 de la mañana. La concejala delegada de Deporte, Noelia Losada, junto al presidente de la Asociación Española de Espeleología y Barrancos, José Enrique Sánchez, y el presidente de la Sociedad Excursionista de Málaga, Francisco Crespo, presenta el Campeonato de España TPV (Espeleología) ha presentado esta mañana este campeonato de espeleología.

El Area de Deporte del Ayuntamiento participa activamente colaborando en este evento deportivo del que hubo un precedente en el año 2005 que tuvo lugar en el antiguo Silo del Puerto de Málaga. En esta ocasión, está prevista la participación de 129 deportistas inscritos de los que 90 son de otras localidades de fuera de Málaga capital. Esta prevista presencia de competidores de Andalucía, Baleares, Cataluña, Madrid y Comunidad Valenciana. También asistirá un deportista de México que viene como participante fuera de competición y observador internacional para evaluar la organización en Centro América en el año 2024 de las Espeleolimpiadas.

Se trata de una competición muy vistosa y atractiva en la que los deportistas se enfrentan a un circuito de dificultad que tienen que superar en el menor tiempo posible y cumpliendo unas estrictas normas de seguridad y reglamento. En este circuito se recrean las dificultades y situaciones que afrontan los espeleólogos en la exploración de las cuevas y simas. La víspera de la competición, el viernes 14 habrá una jornada de divulgación durante la cual los escolares que lo deseen pueden pasar por el expositor y participar en una actividad lúdico-deportiva totalmente gratuita organizada por la Sociedad Excursionista de Málaga.















1